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福音与我-10

福音与我的科学观（下）

经文：《箴 1:7，箴 1:20-23，箴 3:13-26》

序言：

我们上个礼拜分享了【福音与我的科学观】，上部分，我越思想这个信息越觉得对我们

每个人来讲，实在是很重要的，因我们是活在神的科学里面，不但是这个现象世界的科学里

面，我们是活在神的科学里面的。

上帝创造整个宇宙万有——祂带领，祂结束，绝对不是偶然，祂定了一个定律，有一个

人得着祝福——有一个律；有人得着咒诅——也有律。我们已经认识福音的人是很清楚的要

知道，上帝所定的这个科学观，顺者昌、逆者亡——这是整个历史证明的事情了。各位，我

们上帝的科学观——是单单看各位一个人的生命的时候，都有关系的。灵魂是按照上帝所定

的科学的原理来运转的，所以，有的时候喜乐、有的时候忧愁，你违背的时候亡——顺着的

时候昌，就是这个的原理里面来的。

我们身体的健康——是不能单单依靠这个世界的医学医药，因全部都是上帝掌管。上帝

掌管也不是随便掌管的，因大家都知道，上帝不是反科学——乃是超科学。有的人只有讲到

这个地步而已，“超科学之后呢？”“——我们不知道了”，就有了这样的结论——不是的。

上帝不但是不反科学——也是超科学，在超科学的属灵世界里面，诸天、穹苍那里——有原

理，绝对按照祂所定的定律——罪有罪的律、死有死的律、义有义人律、恩典有恩典的律、

蒙福蒙恩有蒙福蒙恩的律。哈利路亚！

各位，我们透过我们主耶稣基督，我们必定要知道这个。为什么有的人的事情是昌，有

的人是亡？是因为顺者昌，逆者亡了，绝对是这样的。你的儿女后代，有的人是像罗得一样

的后代一样的，有的人像亚伯拉罕的后代一样的。为什么罗得遇到了那样的情况？因他是违

背、是逆着上帝所定的科学观，科学的原理。亚伯拉罕的昌是因上帝把祂的光、祂的道理、

祂的真理、祂的事实，不但是看得见的世界的，看不见世界的事实都告诉他了。他就明白了。

所以，《箴言》说：街市上有神的声音——就是神的道理的意思，上帝的言语，在城门



口，在城里面，也都发出言语。所以，得了这个智慧的人——上帝的声音的人，上帝言语的

人是便有福。

《箴言》是这么说的。因智慧者——祂的右手有长寿，左手有富贵了。祂带领的道路绝

对是叫我们享受那个安乐、享受平安的。《箴言》所罗门传道这样讲了之后，整个的历史里

面，真的会成就出来的，我们上个礼拜读了这个《箴言》的第 1-3 章，得着的人实在是有这

样的富贵是在他们的身上了。灵魂喜乐、身体健康……，各位看真的是蒙恩的人身体是健康

的，他们的家庭是非常的安乐，也平安有喜乐。他们的后代必定是昌盛的。

所以福音是非常实际的，福音不是叫你做什么宗教生活，就是来受洗、归入一个教会，

做崇拜，做执事、长老……不是的。福音是跟你每样的事情、每一个的时光、每一个的人际

关系都有关系的，在那里也有上帝所定的道理——上帝所定的定律，有的人知道而昌——有

的人是不知道，甚至是违背而亡。

以色列人出埃及之后，在整个的旷野，有的人是昌了——但是很少。约书亚、迦勒是昌，

迦勒得到犹大的那个基业——是最大的基业了。但很多人虽然是人在教会里面，人在出埃及

的以色列的团契里面，都倒毙在旷野了——他们是得不着什么基业了。

所以，上个礼拜、这个礼拜讲的信息，真的是好好的再一次听，再次的反复思想，在自

己的个人生命里面，自己的夫妇生活当中，自己对孩子目前怎么样的祷告，自己正在做的事

情上，有的人是学生，有的人是工作的，有的人是预备结婚的，各位都要恢复上帝的科学。

这是我最大的负担。

上个礼拜我们读了《歌罗西书》的经文。各位，上帝的智慧啊——知识是无穷无尽、无

限了。今天读了一句名言——这个世界上最有智慧的人，比最没有智慧的差不了多少，原来

知识的世界是这么的广大！这句话非常对，刚好我今天讲这个道，今天早上台历翻页时看到。

各位，无穷无尽无限的这个知识，我们怎么能够会明白？明白的标准就是耶稣基督了，

透过耶稣基督看的时候，从亘古到永远的上帝整个的目标，整个历史当中所带领的历史科学，

全部都显明出来。透过耶稣基督而看的时候，穹苍诸天那里一直到地上，我们和我们每个人

所拥有的整个的凡事，联络网全部都打通了。

我们的身体管理，钱财管理，时间管理，家庭管理都能够通的，认识基督的人，认识福

音的人，必定会得着那个圣灵。圣灵是无限的圣灵、无穷的圣灵，就是按事情非常正确的，

会教导你，有一个基督徒，不知道这个奥秘的话，他是需要重生的。他的灵必定是要认识圣

灵的了，认识福音就是认识圣灵了。我们主耶稣基督要透过他，但这不是一般人都能够会得

着的。

所以，《箴 1:23》愿意悔改的，要回转到上帝面前，这样的人，主说：“将我的灵浇灌

给他，将的话指教他！”这的关键是——悔改！宝血——你要死了，你过去管理的健康是要

死了。然后，在耶稣基督里面，上帝给你的管理的肉身健康法——这个健康的律，健康的科

学，你再要得着了才能够——昌！违背的话——亡！实在是这样。

各位，必定要透过悔改——你要得到耶稣基督的丰盛。保罗虽然是完全无财产，他说：

“看起来什么都没有，却是样样都有。”那个的丰盛，所罗门的丰盛、大卫的丰盛——你要



享受的话，你必定是要回转，要离开，脱离你过去在世界上学到的财政学——参考，但上帝

是超越——不但是超越，且在超越中有原理，这个要得着的。这是本身各位和我一起要祷告

的，非常重要的事情。

你要养育孩子，你要叫你的孩子成为以撒、雅各、约瑟、以色列……必定是要回转。你

真的要回转，我们生来——带来的这个世界的养育孩子的教育法，是不够，是不对。各位的

家人当中，有的人有 depression（抑郁症）、忧愁了、不能睡觉了、吃安眠药了……很多的

精神上的病在他们的身上的话。各位，他还不能的时候，爱他的你——先要悔改了。你过去

的方法全部要丢弃，要有主给你的怎么样医治 depression（抑郁症），这个的原理，你要紧

紧的抓住，你才能够祷告有功效。你所爱的人得到的 depression（抑郁症）会得到医治的。

各位，这个历史上，很多世界的学问，这个世界上的精神上的医生、专家，很多的医生

得了 depression（抑郁症）。大家都知道吗？因他们不知道看得见的这个现象世界科学，超

越的上帝所定的一个世界，上帝所定的原理——他们不知道。怎么样的管理人的心灵、人的

灵魂的事情，他们不知道了。今天我跟各位讲的话，真的好好的听，不要单单明白，乃是要

听的时候祷告。

我们在地上剩下来的日子非常的短，今天也仍然要讲，真的是前面的 5年、10年、20年……

剩下的日子里面，我们真的要恢复正确的道路、真理、生命，然后，凡事上我们要蒙福——

永远要蒙福，不是短暂的事情里面蒙福，是永恒的一个蒙福，是主给我们的祝福了。各位要

快快抓住了，这个回转，“你们要回转向我，”悔改，透过十字架——不是宗教所讲的那种

的修养了，这样的话“必定将我的灵浇灌你们，将我的话指教给你们”——叫你们会明白。

我们唯有透过耶稣基督才能无穷无尽的智慧的知识，全部有系统、也有程序，得着圣灵

的光照，我们更清楚的明白的。得着这样智慧的人就是所罗门。

得着这样智慧的就是但以理了。《但以理书》共 12章，上个礼拜因时间关系，我们只有

读了《但以理书》第 1 章了，各位都知道——他立志是圣灵光照的，他就知道以色列人先变

成俘虏了。各位要知道这个时代是基督教徒——变成世界的俘虏的这个时代了。

但是，像但以理时代，你以利亚时代是有一点不一样吧，因这个是末日了，大收割这个

期间，上帝会招聚很多的工人，列国万民当中会得着的。不是单单透过生命堂系统的教会得

着的，我是看到讲英文的，西班牙文的、华文的、韩国话的……各样的地方里面，末世上帝

呼召的工人——是知道了上帝的科学，上帝所定的律，来要全然的顺从主，是要透过耶稣基

督来顺从主的。

各位，但以理这样的人，在看《但以理书》共 12章的时候，我们都会发现他是别人看不

到的异象，异梦，他是得着了。所以，巴比伦、波斯、希腊、罗马……整个的历史他是以耶

稣基督为中心，从上头飞过来的石头，万民都丢弃的那个石头，成为整个上帝国度的磐石—

—这石头，是上帝跟人，以色列人跟外邦人，能够接起来的房角石，他是看到了。

他是整个的历史以耶稣基督为中心看的时候，他就明白了，他祷告的时候，从他口里讲

出来的话，能够感动上帝。“但以理啊，大蒙眷爱的但以理啊，你的话，你的祷告从口里出

来的同时，上帝应允了。天使天军被动员起来……”，但以理第 10 章是讲到这个的。第 9 章



他禁食祷告，第 10 章他的祷告是会带来这样的功效的。

所以，他的智慧是远超过他的老师、博士们、术士们、行邪术的人 10倍了。然后，上帝

给他富贵、给他长寿。在波斯古列王的时候，以色列人 70 年过了，要回归耶路撒冷的时候，

他还在……他继续是守望者。各位，今天的信息各位好好的掌握，一直到耶稣基督再来，各

位要成为这个时代的守望者。

各位，真的要成为属灵的大丈夫啊——人只有一辈子啊，我们活的不是两辈子啊。

然后，一天，一天，你所遇到的凡事里面，有上帝的声音，你能够得着而跟从的话，你

在这个地上的日子也是——昌，永恒的时光里面也是——昌，你的后代也都是——昌，不会

——亡。

但以理、摩西、保罗……这些都是《希伯来书》第 11 章所列出来的，亚伯、以诺、挪亚、

亚伯拉罕、撒拉、以撒、雅各，约瑟、摩西，以色列人——撒母耳，但以理，大卫……这样

的人，是因为恢复上帝的科学，透过什么？透过他们真的明白宝血——流血的祭。各位的心

灵，真的是流过血吗？真的是跟这个世界完全隔绝了吗？从上头来的灵已经充满你的身上

吗？阿们！流的话——你要天天使用的，你的生命是有主人，必定是要使用的。

历史也有另一方面证明出来，该隐后裔的失败——罗得后裔的失败。以实玛利虽然是亚

伯拉罕的儿子，他和他的后裔一直到现在，整个历史里面怎么样的逆着上帝而亡——是我们

会看得到的。

以扫的日子也是一样的，他是用一碗红豆来卖了耶稣基督的，卖了那个长子权，这样的

看轻上帝的祝福，看轻上帝灵的感动，看轻上帝话语的，有这样的人，完全是属肉的，好像

没有灵魂的牲畜一样的人。一生不靠圣灵而生活的，他和他的后裔，怎么样灭亡。

该隐的后裔当中也很特别，世界所讲的英雄是怎么样的灭亡，大家都是知道的。大家有

空的时候，不要玩一点价值都没有的世界电影啊，不要看。看希特勒，亚历山大……这些英

雄的故事。昨天休息的时候，我跟师母看希特勒，特别的灵在他的身上，他掌权了整个的德

国，在第二次世界大战中，德国也是差一点要得胜了，但结果是——亡，因他是逆着上帝的

——Battle of Stalingrad（斯大林格勒战役）Operation Barbarossa（巴巴罗萨计划）是怎么样的

昌？这是认识上帝的。整个的历史证明这个事情。

很多的明星、歌星，他们是怎么样灭亡的？大家都会知道，亚述的丰盛、巴比伦的丰盛、

玛玳的丰盛，波斯的丰盛、希腊的丰盛、罗马的丰盛——整个欧洲的丰盛，然后他们怎么样

的灭亡？我们是会看得到了，现在美国新大陆这个时代——美国整个的问题，他们越来越看

到美国不行，亡——跟他们这个教会失去耶稣基督的奥秘，渐渐失去了像但以理这样的门徒，

绝对有关系的。

我们在韩国也看到了，中国是很快的复兴，非常快的会下坡。因在宗教徒当中，上帝再

一次要寻找，真正的认识耶稣基督，像但以理，像大卫，像保罗一样生活的圣徒，末日这个

大收割，在这个禾场里面上帝寻找这个的。

我们的同工今天还在中国的上海、淄博……到处为主作见证，我们是今天活在这样的实



在的世界里面，各位的心怀意念跟上帝的心怀意念，各位的关心跟上帝的关心，到底在怎么

样的关系？这是我们每次来到主的面前的时候，我再次要思想的。

各位在地上的丰盛很快会离开的，各位在地上的健康很快会离开的，各位的年轻很快会

离开的，各位的美丽一下子变成皱纹充满的老人家。这的确我们是会看到，上帝是有目的之

下带领整个的这个世界，我们要明白。

1. 识识对上帝的科学观的偏差

大纲一：逆着上帝的科学观的六种偏差；

这是到现在我所认识的有偏差的人，我全部收集整理归纳出来的结果，我可以说是六种：

第一，无神论者；

在美国出来一个 atheist TV（无神论者电视广播）起来了，有一名人说美国有 20%是无神

论者。所以，应该我们无神论者享受的，有这样的 TV 针对各样的宗教势力。他的第一句话的

宣言是这句话了。

各位，无神论者是最大的偏差，我们很多人是在中国——进化论、唯物论、阶级斗争论、

自然变异论，适者生存论……各样的“论”里面长大的。整个世界基督教的国家孩子们的生

物学课本也是我们的祖先是猴子——如此大错特错的思想影响了整个的世界，这是我们都知

道的。无神论者，他们好像是追求科学的样子，但我觉得的是非常的非科学——甚至是反科

学的。因为，有东西必定有制造者，有排列必定有设计者，物理学也已经证明了。有供应者

才能一丝一毫也没有差错，星球运转有管理者才能转的。有定律必定知道有维持者，

无神论者——讲的是它们从偶然开始，在偶然的过程里面，经过之后，偶然来结束。

所以，他们的根基全部都大错了，我们知道他们的背后是那一个的灵影响的。但是，全

世界啊，现在整个的英国啊、美国啊、欧洲啊……无神论者是越来越多。英国的二层巴士横

幅就说：“Where is God（上帝在哪里）！”整个的西方国家，也渐渐的会影响整个的美国，

我们的孩子，我们的后代的情况，实在是有这样的情况了。这是最大的偏差，非常的无知。

他们虽然讲科学，但非常的反科学，一点头脑都没有。我严重一点的讲，那么重要的定律，

他们否认有一个维持者。

第二，有些人是说:"信仰与科学是不能一并讨论的,应该要分开单独而讲"

大概在 400年前的英国哲学科学家，也是文学家，他写了很多的文章，影响了一个时代。

他自己说自己是基督徒，但我看他一点像基督徒的都没有。他说：“科学跟信仰是不可以一

起谈。”

Isaac Newton（艾萨克·牛顿）跟他是同一时代的人，他是用神的话研究物理学，他成为

了世界上最伟大的科学家。

各位，科学跟信仰是不能分开的，我们的灵魂跟我们的身体是不能分开的。上帝的创造

跟我们的被造是不能分开的。所有被造里面的现象世界的原理，跟创造者的带领是不能分开

而讲的。所以，生物学也是乱七八糟。如果你生物学是用神的话，创造主神的话来研究生物



学，研究天文学，研究地理学，研究地质学的话，是非常的清楚。答案很快就来，上帝已经

全部都告诉我们了。但是，动脑筋，伤脑筋后，他们研究的结果是我们是从猴子而变出来的，

是偶然出来后的自然变异。各位，不可以分开的，用神的话信仰来研究科学的时候，科学是

更发达。

历史也是一样的，上帝带领整个的历史目标，这个不知道的话，为什么曾经有亚述，巴

比伦，玛玳，波斯，希腊，罗马，好像从整个耶路撒冷，犹太全地，撒玛利亚，小亚细亚，

马其顿，罗马，整个欧洲，来到新大陆，现在是亚洲时代，你不认识耶稣基督的话，你绝对

不能认识历史，科学的。那是历史上最伟大的一个基督徒，重生的基督徒，是历史学家，他

的权威是最大的，他是英国人。他说：“不认识耶稣基督，绝对不认识时光，不认识历史！”

Before Christ（BC）和 Anno Domini（AD）就是整个的历史，是非常清楚的。所以，无穷无尽

的这个知识透过耶稣基督来看的话，一下子变成容易，也非常单纯，有系统，也有程序了，

也有圣灵另外一个无限的光照进到人的生命里面了。

地理学也是一样的，各位，这个年代测量的科学法，有一个物质，这个物质假如测量出

来的是十亿年前的，但他们还不知道，上帝创造的时候是好像十亿年前的样子而造出来的。

所以，不认识上帝的人是没有开始，就是只有这样的年代来研究的话，什么都无望，有这样

的基础上面建立起来就是地质学，地理科学，就是这样的。化学也是，物理也是，天文学也

是，就是拿什么大爆炸来说。这些都是无神论者为了证明不是从上帝而来的，而继续发展的

理论所带来的结果。

各位，离开信仰，你马上会变成很无知的科学家，有这种的偏差。

第三，有人是信灵界、超自然、超能力的存在并能经历,但不按神的话而误解关乎灵界和

人的灵魂;

虽然承认有灵界的存在，也能够享受这个超能力，灵界也常常进进出出，尤其打坐的人，

甚至超越物理学的原理，他的身体能够在空中浮起来，百度上可以看到很多有这样的现象（表

演）。所以，他们是承认灵界存在，但他们反而是混乱灵界的道理，灵界的事实。这是保罗

他在小亚细亚，帕弗岛传福音的时候，向那个巴耶稣的说：“你是混乱正道的。”这是个行

邪术的，有邪灵的，保罗这样喊叫的时候，他马上变成瞎眼的。

各位，这个超能力虽然是承认，精灵崇拜啊，各样的宗教啊，特别比精灵崇拜，拜偶像，

拜死人的像，拜死人鬼……这些事情更糟糕的是看起来非常良好，良善的宗教系统，宗教理

论的，叫人行善的，叫这个社会平安和睦的宗教所带来是最厉害的。所谓正统宗教，基督教，

天主教，犹太教，佛教，回教，有这样的宗教带来的害处是最厉害的。现在，越来越要把这

些合起来，叫 New Age Movement（新世纪运动）。看起来，他们是非常的忧伤，也有水准，

也很安静的，也有很多的知识，这样的一群人当中流行的 New Age Movement（新世纪运动），

这个的灵是非常厉害的。

然后，我们基督教里面有异端，名字叫 christian science（基督教科学），这是 Mary Baker

Andy（玛丽·贝克·安迪）女士，她 1866 年创建的。他从科学在身体上怎么样得医治……所



以，她就写了 Science and Health（科学与健康）这本书是非常出名的，完全是异端了。用圣

经的方法来讲，但完全是混乱整本圣经的耶稣基督的福音的道理的，这是 christian science（基

督教科学）倡导，他们的确有很多的超能力，有这种的偏差。

如果列出来的话，就太多了。但看起来越靠近圣经，听起来越靠近行善，有这样的方法

是更容易的欺骗人。所以，他们的那种宗教，那种的异端邪说，所带来的害处是非常的厉害。

但一个时代有一点兴旺之后，很快会灭亡。

第四，有人是用现象世界的科学来要证明圣经和基督信仰

用现象世界的科学来要证明圣经的，用现象世界的科学来要证明耶稣基督信仰是对的。

他们所讲的是怎么样的呢？以色列人过红海了，约海分开了，他们说刚好那时是退潮的时候，

他们就把红海整个退潮时间研究去了，无聊死了。《出埃及记》第 14章里面根本不是什么退

潮的东西，实在是天使所做的事情，实在是东风吹来，实在的埃及的人全部被水葬了。

比如：我们主耶稣基督行在水上，其实是使徒看错了，原来耶稣基督是行在海边的，但

很远的地方看，好像行在水上一样。行在水上是有一个属灵的意义，用属灵的意义来解释的。

比如：五饼二鱼的神迹，他们怎么说？——那有这样的神迹啊！那时刚好吃饭的时候大

家都饿了，都拿出自己的便当吃是不好意思。那时有一个孩子，把自己的五饼二鱼献上了，

结果大家都拿出来献上，献上……一起吃。

各位，听起来非常可笑对不对？但这是大博士们研究出来的，所谓新派神学家，自由派

神学家。全世界最出名的研究历史，研究圣经，研究文字，研究语言学，研究原文最彻透的

那些神学家所讲的话是这样，甚至圣经四福音里面关于神迹的都要除掉，有这样讲的。这就

是第四种的偏差——科学跟信仰的关系上的偏差。

第五与第六的偏差我们教会的弟兄姐妹们也有，福音派当中相当蒙恩弟兄姐妹也会有，

我也多多少少的都有。所以，这次的信息要集中在这两个。

第五，虽说信圣经和基督福音,但信仰倾向于追求不合理、不实际的神秘

那信什么？这样问的时候，一个系统程序都没有，祷告就好了，有这样的人，非常的危

险。这个带来更糟糕的结果。等一下我再说明。

第六，虽说信圣经和基督福音,但总是倾向于"靠科学,不靠神"

这个属灵世界，现象世界，上帝是超科学的，这些都对。但看他判断有些事情的时候，他管

理家庭，管理自己身体的健康，管理财政的时候，完全是用现象世界的科学来进行的。有这

样的偏差。

这两个偏差是教会里面最多，上帝一直跟以色列信徒摔跤的地方，就是这个地方了。

大纲二：只靠科学不靠神的这个偏差所带来的弊端；

各位，通常我们讲科学的话，有基础科学，化学，生物学，地理学……有这样很基础的



科学。这些基础科学全部合起来变成应用科学。然后人跟人之间关系上的来往，政治呀，经

济呀……这些是社会科学。但还没有思想了，当进到文学，哲学，这个叫人文科学。社会科

学和人文科学在一起的，人类学，历史学。然后，再加上一个艺术学，有音乐，美术，雕刻，

设计，建筑……另外，还有语言学，因从巴别塔事件之后，整个世界完全是变乱了，混乱了，

从那个时刻开始到现在，我们必定要学习语言。我们华人来美国生活的时候，必定要学习英

文，我们不能够看轻，这个也重要。然后就是从 20 世纪中期到末期开始，有 IT 科学。这些

我们叫现象世界的一个科学。

那么，我们以怎么样的眼光来看这个现象世界的科学？这是很重要的，也是我们应该要

尊重的，我们和我们的孩子都应该要认真读书的。

以色列人他们的科学是全世界列国万民当中，最发达的。他们的雕刻，他们的艺术，他

们的音乐，他们的美术，他们的建筑学，他们语言学，他们的文字，世界上没有一个文字是

像以色列人一样的，在 4000年前，5000年前已经有这个文字了。

我们中国人也是……我以前是研究甲骨文的，古时代的文字，顶多是 3000年前左右的文

字而已。一直来到汉代的时候，篆书，隶书，行书，楷书……都出来了。但以色列人，在亚

伯拉罕时代已经有了文字了，以科学来讲，实在是非常发达的。上帝所带领的摩西，所罗门，

但以理……这样的人是远超过外邦人的科学，他们的学问是超过列国万民的学者。所以，我

们的上帝是非常的看重，地上现象世界的一些科学。

为的是什么呢？虽然他们是没有开始和末了，他们的学问里面没有上帝，但有一个现象

里面的研究，部分上是对的，错误的地方他们会一直改。在过程里面，他们知道的历史过程

里面，研究出来的，这也是需要的。我们的孩子必定要学习中文，学习英文，学习各样的文

字，是因为巴别塔以后，世界已经变成这样。特别《创世记》第 3 章之后，整个世界是空中

掌权者掌管的有这样的世界。但是，我们不能够离开这个世界而生活，我们乃是要活在这个

世界里面。所以，但以理到巴比伦去的时候，上帝给他机会，学习巴比伦各样的学问，才能

够知己知彼百战百胜的。

所以，我们对科学真的是要以谦卑受教的心来面对科学，是对的。但是，我们也要知道

科学的有限。科学的有限是大打折扣事实和事实所带来的祝福。

通常科学的有限有五样东西：

第一，现象世界的科学（不包括属灵科学）是绝对不能讲看不见的，听不见的世界，有

这样的有限。的确是有灵界存在，但他们其实影响整个现象世界第三空间的，有这个世界的

灵界，他们是没有办法谈到。因他们是不知道，所以，有很大的错误。只是部分上的认识而

已，在特别灵里面的事情等，他们是根本不了解。有被鬼附的，有精神病的，精神病怎么样

的得医治……这些他们是不能讲的。

他们研究灵界也是从英国的科学，有人认为脑袋里面有神经与神经中间有一个空间（大

脑中神经元之间所存在的空隙），可能灵界是从那里进来的。他们是研究人的梦，暂时离开

身体的人的经验，用他们脑部记录来研究。这还是属于现象世界的，他们是一直揣摩而得，

但永远是没有办法知道的。所以，现象世界科学的有限是更重要的事实，他们是不知道，也



不参考。

第二，他们的有限是连一秒钟之后的事情也不会知道，不需要讲很长的时间，就是一秒

之后他会车祸发生，死的事情也不知道。这个世界的现象世界，被第三空间的时间，虽然爱

因斯坦说是时间是第四空间，但不是。时间的确也是第三空间里面的时间，当然是很奇妙的

事。这个时间等一下发生的事情，绝对不知道。唯一知道的是从什么术士，行邪术的，巫师，

算命的来告诉他们。但这是乱来的，反而被魔鬼撒旦攻击和欺骗的。

但认识圣经的人是会知道我们永远的未来，我们的一生，我们的后代，我们一生所遇到

的事情是万事互相效力的，必定叫我们蒙爱的人得益处的。这些是都知道的，虽然没有像算

命的一样，很具体的知道，今天上帝为我定的，吃饭的餐厅是哪一个？不是这样的。那一个

地方吃也是可以的，但你选择了，这是上帝引导的，必定万事互相效力的，叫你会得到益处

的。

我们基督徒认识圣经的人是认识圣经的约，认识耶稣基督里面的，耶稣的身体是上帝怎

么样恩待的，这些知道的人是会知道自己未来的。所以，各位和我是知道未来的，哈利路亚！

绝对是越来越好，明天比今天更好，因到现在的日子是都证明了这样的事。

第三，这个现象科学绝对不能谈到上帝的创造，上帝的维持，上帝的管理，他们是不能

讲的。但这个也是事实，上帝天天数算我的每根头发，每颗细胞的。他们是不知道这些，他

们是研究……刚刚讲过研究一块石头的年代时，也不参考神的话所讲的，上帝说有就有，这

个原理不参考。所以，很乱！偶然的开始，偶然的进行，偶然的结束，如果讲例子的话，那

有太多了。

第四，现象世界的科学是绝对不明白历史的目的，然后结局是怎么样的？这个世界研究

出来的所有星星，所有整个宇宙的万有万事，将来是一下子，上帝说不见就不见了。在开始

的时候，上帝说有就有了。然后耶稣基督带着新天新地来的时候，按照神的话，无论宇宙是

怎么样的大，无论怎么样的宝贵，无论怎么样的复杂，是一下子就不见了。

总是暂时在第三空间上，上帝创造这个世界里面，上帝要高举耶稣基督，用耶稣基督的

名来招聚祂的子民，重生，成圣，叫他们服侍。来得取新天新地永远的冠冕，也用来判断和

祝福他们的后代的事，这个就是整个历史的目标。但是，这么重要的事……各位，整个历史

是见证耶稣基督的，是祂的历史了。所以，现象世界的科学是都有限了。

我刚刚讲过，认识耶稣基督的人，像但以理一样的人，是对历史通了。英国的历史学家

Arnold Toynbee（阿诺德·汤因比）对整个的历史是通了。今天到处发生的事，阿拉伯的传染

病，世界到处发生的事，都知道了，因为《马太福音》第 24章，《路加福音》第 21 章讲的

非常的清楚，《启示录》讲的非常的清楚。

第五，现象世界的科学是绝对不知道上帝的义，上帝所讲的义，上帝所讲的恶，十字架



宝血的奥秘。所以，祝福跟咒诅，他们是不能说明的，他们是 911 发生了，而后就是——怎

么能有这样的事情发生呢？整个的阿拉伯国家，极端分子，又打到了这个美国……只有这样

的述说而已。其实，背后是 21 世纪开始的第一年，上帝的声音了。上帝吹号的声音，过了几

年，在那个 New Orleans（新奥尔良）一个晚上整个城市不见了，美国的赌博城，美国黑人爵

士发源地，整个败坏的城市 New Orleans（新奥尔良）。刚好过了十年，911 是 2001 年 9 月

11 号，我和我家是 8 月 16号来美国，过了几天发生 911。我是继续听到了上帝的声音，那年

的送旧迎新聚会各位听的话，都会听到，那时我的感触一直到现在，上帝是真的这样的成就

出来。

刚好过十年之后，2011 年的 311 是东方日本本州岛（附近海域的里氏）9.1 级地震，上

帝吹号警告的声音了。

对于个人来讲是有些瘟疫，发生混乱的事，矛盾，挣扎，受咒诅的灾殃，个人也有，家

庭也有，地区也有，社会也有，时代也有，背后都是上帝天天判断的事。相反的，有的人是

在各样的患难当中，像但以理一样的，天天蒙恩蒙福，他和他的后代一直是——昌！上帝天

天判断祝福和咒诅的。不是将来判断的，是天天，在你的心灵里面会知道的，重生的心灵是

会知道的。天天上帝的称赞，上帝的警告，上帝有一点提醒，上帝的劝勉，我们都会知道的。

现象世界的科学是不能讲这些，所以，是非常有限的。

教会里面，各位的当中也有会有吧，我偶尔也有，靠科学不靠神的人，通常遇到五种不

好的情况。这样的人虽然人是在教会里面，甚至是做牧师，常常靠这个现象世界的科学，教

育也是，心里的疾病也是，总是有这个世界的方法，健康学维持身体，总是用世界的科学来

要处理事件的人共同点是什么呢？

一是看不见上帝的保护，上帝的供应，上帝的医治，上帝的恩膏，上帝的作为！那结果

是怎么样呢？

二是不祷告，他们不太喜爱祷告。因祷告不需要，祷告也没有用。知道而信什么都上帝

掌管的人，是天天要看见上帝的作为，今天上帝叫我做什么？今天跟我说什么？今天是怎么

样的能力、力量给我？今天怎么样的洁净我？今天怎么样的赶鬼？他必定是会祷告的。但通

常靠科学，不靠神的人，教会里面重生的人当中也有，像婴儿一样的，植物人一样的，这样

生活的人他们是靠科学，不靠神，他们是不祷告的。那结果是怎么样的呢？

三是不会作见证。整天跟他在一起也是没有听到他见证主的地方。主今天是怎么样的恩

膏我？怎么样的再次跟新我？怎么样的再次祝福我？跟他在一起一个礼拜也听不到这样的声

音。特别在夫妇之间，都是开放的。在夫妇之间的生活看的话，就会知道了。夫妇之间没有

讲上帝诉说上帝的荣耀，上帝的手段，上帝的作为的。我们知道，这样的人是眼睛还没有打

开，他是靠看得见的，听得见的，摸得着的这个世界的，但他不靠神。结果是怎么样的呢？

四是他们身上没有浇灌。上帝的浇灌，上帝的恩膏没有，所以生命是没有成长，虽然属

灵的知识是会有，圣经的人物，事件，情况的了解是会有，但是生命没有被恩膏，不能赶鬼，

不能靠圣灵赶逐污鬼，来享受国度的。有这样的现象，所以没有被恩膏，生命不成长，甚至



会看到他们是退步的，年年退步。很多的埋怨，很多……看不见上帝的人的共同点，就是埋

怨！彼此定罪，为了合理，为了保护自己，别人都不对了，我对！结果怎么样呢？

五是他们的生命生活是无能无果，没有办法看到上帝的祝福。生命一点能力都没有，试

探来，啪一下跌倒。今朝有酒今朝醉，有这样的得过且过式的生活，完全是一块——肉！没

有生命力，像牲畜一样的生活。

大纲三：信就好，祷告就好；

这个是教会里面比较多的，信就好了，祷告就好了。虽然看起来是靠神，其实是不靠神。

他们看起来是靠神，但又是不科学。这样的人，在教会里面，人是少。因我看教会里面 80%

的人是靠科学不靠神的。但大概 10－20%比较热心的，热心有信心，被打过，被管教过，都

经历过的，有神，必定要侍奉神。所以，热心也有，强调信心也有，但不科学，这样的人用

我的话来说是——更危险！

因上帝虽然是超科学，上帝绝对不反科学，乃是超科学。但超科学里面有上帝的定律，

他们还不知道这个。以耶稣基督为中心，有系统的成为耶稣基督的身体，成为耶稣基督的家

庭，成为耶稣基督的教会，成为整个的联络网，联结到世界的地极，万民，列国的这个系统，

从宝座到我，我跟我的夫妇中间有耶稣基督，我跟我的孩子中间有耶稣基督，我的肢体关系

上有耶稣基督，整个的系统这个是圣经最强调的建殿了。有透过耶稣基督来建殿，你们全部

拆毁，重新建造。

所以，《歌罗西书》我们最后读的经文里面，《西 2:6-8》你们既然是已经信了耶稣基督，

必定要在基督身上生根建造，建殿了。你们必定要这样，得着圣灵感谢的心也增长了。苦难

里面也能感恩了，你们绝对不要跟从这个世界的小学。所以，我们主耶稣基督，上帝的科学

虽然是超科学，难道因是超科学，我不知道了，那不管我的事了，是这样吗？不可以这样说

的。乃是以耶稣基督为中心，但以理能得着那么超时空的智慧是因为他是认识耶稣基督的。

认识耶稣基督的意思，敬畏耶和华是一切智慧、知识的开端！是《箴 1:7》我们所读的。

那敬畏耶和华是什么？认识耶和华是什么？就是认识耶稣基督，就是唯一道路，真理，生命

的祂！所以，不可以说：“信就好，信就好……祷告就好，祷告就好……”这样的人会叫他

旁边的很多人会跌倒。

我 57 年的人生，我 45年的教会生活，证明这个事情。然后，这样的人非常神秘，有神，

他是知道，但不知道成为耶稣基督的身体，来活出基督的时候，他们的生命是没有系统，没

有程序，没有联结，也没有成为一个生命，一个体质，一个习惯。

我看我们生命堂里面的很多弟兄姐妹若在刚才我讲的靠科学不靠神，看起来是靠神，其

实是不靠神的，也不科学的，这两个矛盾里面的时候，你生命里面矛盾多少，挣扎多少，遇

到困难多少，因你是两个偏差当中的一个了。看我的时候是这样，因我现在也是在学习的过

程当中，我常常跟各位说的，我只有学到 5%还不到，有这样讲的意思是这个的意思。在耶稣

基督那无穷无限的那个知识，那个的奥秘是我们一生要活到老，学到老的，侍奉到老，再一

次被恩膏到老，再经历到老，要见证到老。这是一生的日子当中，我们继续不断的要谦卑受



教的心，要学习活出耶稣基督道路的。

我刚刚讲过，现象世界的科学也有，我们要认真的，谦卑的，要尊重了。英语，华语，

希腊文，希伯来文，你要认识才能够认识圣经的，要尊重了。巴别塔以后到现在，发展的语

言学，你要尊重了。虽然他们没有开始，没有末了，但你们务要尊重。医学，药学，现象世

界里面有的特别的一个疾病，面对的感冒药啊，消化不良的药啊，你要尊重了。

不但是要尊重这个，更要尊重上帝的保护，上帝的医治。所以，你常常有病的时候，不

要马上吃药，乃是要先祷告，检查自己。通常很多的时候，我的例子是这样，检查自己，更

新自己的同时病挪开了，得医治了，甚至是不需要吃药了，不需要开刀了，常常会看到有这

样的情况。所以，各位必定是要尊重科学，我们的孩子们读书，我们也要尊重，但他们是学

习没有开始，没有末了，人的开头是猴子，这样的完全非科学，反科学的，有这样的道理里

面学的。我们父母用整个圣经神的话来好好的教导他们是需要的，但我们的孩子们不能离开

这个世界而活，必定是要活在这个世界里面。在他们当中要做见证的话，他们知道的，我们

也要知道的。

所以，上帝叫摩西进到埃及，埃及皇宫中学，埃及皇宫高中，埃及皇宫大学里面该学的

都学了。他是超过任何人的学问，圣经是这样讲的。但以理也是一样的。所以，我们的孩子

们认真读书是非常需要的。不但是读书的内容，我是更看重读书的过程，有的人孩子们说：

“唉哟，老师教导的全部都是乱教。猴子生了我，我怎么能够相信呢？”我们的孩子们不可

以这么说，因他在学习的过程当中，尊重老师的，老师叫他做功课，他要有做功课的诚实要

学习，才能在他毕业后，找工作跟外邦人的老板一起生活的时候，能够得到他们来荣耀主，

会祝福他们的。过程是非常重要！

通常有些孩子是不想再读书了，退学出来时，我私下找他，我必定跟他说：“你退学可

以，因人生反正也是活到老，学到老。餐厅里面做工也很好，但你要记得 24个小时在上帝的

手中，你要学习诚实。因你无论在餐厅，无论在厕所，无论是卖汉堡那里都有人，都能学到。

你若连这个也要放弃的话，你是要离开地球了。连这个也要放弃的话，你没有活的意义了。”

所以，信就好了，祷告就好了，这个是非常的乱来的。属灵世界有属灵世界的原理，虽

然是超科学，超科学也有超科学的原理，定律，是以耶稣基督为中心的。现象世界的所有原

理，经过 6000 年发展出来的科学，我们不能随便看待啊！哈利路亚！我们真的得到很平衡的

科学观，才能够影响中国大陆，很多唯物论，无神论者的人们。

那么，通常信就好了，祷告就好了，大概看起来是靠神，但不太科学的人的矛盾是我定

出来四个：

第一，看不见上帝非常正常时常里面的上帝创造能力的托住；

他们的问题是在上帝最大创造的能力，不但是从无变为有的那个过程里面显现出来，乃

是你今天活着，你今天的呼吸，你的肺部，你的五脏六腑都是有非常正确的运动。如果你的

一颗细胞里面失去平衡的话，你整个的生命是会崩溃的。上帝的能力，上帝的大能的能力其

实非常正常日常时常凡事里面显现出来的。



所以，我们基督里面看到的，但以理在基督里面看到的知识，智慧是凡事里面听到上帝

的预言，发出言语的，宽阔处，热闹之处，城门口，街市上都发出神的言语的，但以理是听

到了。所以，大利乌王跟他说：“你所时常侍奉的上帝，拯救你了吗？”就是 24个小时侍奉

的上帝，拯救你了吗？但以理为了得着这个时常，他是一天三次定时祷告的，他不是随便信

就好了，祷告就好了。绝对不是这样的，他是祷告中明白，察验，凡事依靠神的秘诀，他心

里得到确据，这是主的美意了。所以，不管别人怎么样？周围那怕是四面楚歌，很多人攻击

他，他一个眼睛也不眨，跟从上帝的。盼望我们当中有这样的人，大概有 12 个多人出现。

若我们中间有 12 个人出现的话，整个世界会改变的，我盼望各位是其中一个的但以理。

各位的儿女，真的是其中的一个但以理，打通了现象的科学，然后是超科学的世界，超过了。

这是一辈子要教导的，我今天的时间真的是太短了。各位，真的在这个方面，一生要祷告的。

通常信就好了祷告就好了的人是看不见上帝非常正常时常里面的上帝创造的能力托住，

刚刚也供应了，刚刚祂的智慧也来了。刚刚我讲这句话，是刚刚圣灵的光照来的，我心里面

的确据来了，心里的力量就来了，我就讲出来了，看见了这个的大能。他们是看不见，他们

是没有系统的，就是信就好了。其实是非常的懒惰，不太读书，不太认真系统化，不太认真

谦卑的，36 课全部成为一个活画的耶稣基督，太懒惰了。只有信，信就好了，我们在教会里

面看到有这样懒惰的人。

第二，祷告中没有办法得着有根有基的祷告中应允的祝福；

因为这样，他们是祷告了，但祷告当中，非常的哀痛，祷告当中矛盾，祷告中没有办法

得着有根有基的祷告中蒙应允的这样的祝福。耶稣基督的教导，使徒保罗的教导，都是祷告

中蒙应允的祷告。他们是不知道，因为没有系统，神儿女的身份，然后得着应允，认识圣灵

来认识凡事的这个系统，他们还不知道。他们还没有建殿了，上帝为他安排的整个的生活，

一个礼拜的七天是怎么样？必定是以肢体为中心，个人蒙恩，家庭蒙恩，事业蒙恩，侍奉蒙

恩，联络网全部蒙恩的，这个还不知道。所以，以肢体为中心要生活，也还不是那么的明白。

第三，很容易被邪灵欺骗；

结果他们很容易被邪灵欺骗，很容易被控告，很容易兴奋着急，很容易灰心，因他们无

根无基的。他们所听的声音，他们所决定的一个事情，他们所判断的一个事情，不是圣灵告

诉他的，就算圣灵告诉他了，他也没有确据。所以，很容易被魔鬼撒旦欺骗。魔鬼撒旦的诡

计啊，是很厉害的。必定成为保罗所讲的末了的话，一个人的样子，从头开始，救恩的头盔，

公义的护心镜，真理的腰带，信德的藤牌，圣灵的宝剑，穿着平安福音的鞋子，必定全人得

着才能够抵挡魔鬼撒旦的诡计的了。

很多时候会看到教会里面热心多的人，其实痛苦更多。因为灰心，看不到自己的复兴，

自己家庭的复兴，自己教会的复兴。很容易被摇动，其实是被魔鬼撒旦的诡计欺骗了。不懂

的神为，怎么样的个人生命蒙恩，成为耶稣基督，整个家庭是怎么样的蒙恩，联络网怎么样

的会扩张到地极，这个不太了解。



第四，他的话，他的判断，人人不信任；

结果就是他的很多话，很多判断是人人都不信任。常常跟他在一起的儿女们，很痛苦。

等到 18 岁之后，再见——教会，不会再来了。实在是无根无基的，讲的没有系统，没有科学，

我们的孩子们看的时候，真的是没有科学。只的信啊，祷告啊，多读经，但那个经文整个的

脉络，成为耶稣基督一个人的，那个的奥秘，不能教导。

大纲四：凡事上能够得着合理科学，显出上帝的大能；

在耶稣基督，福音是告诉我们在凡事上能够得着合理科学，显出上帝的大能！

第一，只有耶稣基督福音正确的告诉我们上帝怎么样的创造整个宇宙万有，怎么样的维

持？怎么样的保存？将来怎么样的成就？都告诉我们的很清楚，相信耶稣基督的人是在自己

的一颗细胞里面，我也是看到上帝的作为的。

第二，只有耶稣基督福音告诉我们上帝创造的是两个世界的，一个是现象世界，一个是

看不见的。都是借着祂造，我们读《西 1:15-17》借着祂造，为祂造，靠祂而立的！整个历世

历代隐藏的积蓄的一切的智慧，知识，都是在耶稣基督里面隐藏的，讲的是耶稣基督。这些，

两个世界，起初，上帝造了诸天，是复数，不是单数。就是这个诸天。所以，圣经很清楚的

讲，福音告诉我们有看得见的世界，看不见的世界。看不见的世界不是随便的，看不见的属

灵的科学是更要正确的。要不然你随便摸那个超能力，超自然的事啊，家破人亡！所以，看

不见的世界的事情，更是以基督为中心，要正确认识圣灵，要知道天使天军的工作。

第三，只有耶稣基督福音告诉我们上帝造天地的目的，是为了高举耶稣基督，招聚祂的

子民，为了要建立一个国度——新天新地。各位相信就好，我自己认为是 6000年，地上的历

史是 6000年，是上帝这样定的。是非常靠近了，我们主耶稣基督带着新天新地，很快会再来

了，我们到处会看到，有这样的证据了。绝对有目标了，但这个现象世界的科学不知道这些

东西。然后，信就好了，信就好了，其实他们的生命连那个系统也没有，也没有建立起来的

系统。

第四，只有耶稣基督福音很清楚的告诉我们，虽然上帝是按照现象世界的自然律，这个

的定律来运作，但需要拯救人的生命，需要高举耶稣基督的事情上，需要成就救恩的事情上，

在上帝需要的时候，上帝可以做神迹异能了。但神迹异能是只有给我们看而己（Miraculous

powers are only for us to see），给我们看——我在这里，我就是神，就是耶稣基督！仅此而

已。若一直靠着这个神迹异能的话，这个叫淫乱，邪恶的时代追求的。因上帝真正的作为是

凡事里面非常正常的时常的日子里面，其实最大的创造里面，天天祂来做工。需要的时候，

出埃及逾越节神迹，过红海的神迹，过旷野的神迹，征服耶利哥城的神迹，这些都是超自然

的事，上帝需要的时候做。



但不是随便做，你今天祈求红海分开，你信心不够，多打吧，你 100打也没有用。上帝

要做的时候，是要做的。所以，神迹异能是为了见证耶稣基督的了。

那我们的日子当中，我 57 年的过程当中，经历过好多次神迹异能。每次的神迹异能是更

靠近耶稣基督，更认识耶稣基督了。然后，终于知道了成为耶稣基督的身体，来凡事上活出

基督的样子，哈利路亚！唯有福音告诉我们，你经历了神迹异能后很快要回到神的话，透过

神的话，透过圣灵，你在凡事里面要经历上帝，跟从上帝。这是透过真正悔改的人，才能够

享受的。不是知识能够叫你做到，乃是你实际的要顺从。管理你的身体，管理你的家庭，管

理你的人际关系，你实际顺从的时候，上帝的能力是继续不断的显现出来。

所以，我常常说：“我们的上帝在我的生命里面，所做的神迹异能的事，是天天显明出

来的。”一般人是看不到的，是非常正常日常的生活当中，借着救恩的时光里面，上帝成就

出来，是这样讲的了。盼望各位像保罗这样的作见证，

第五，只有耶稣基督福音告诉我们特别在上帝带领的时候，是以祂所拣选的儿女，为他

舍去自己性命的，重价买来的，这样的圣民为中心带领历史的。所以，神的儿女们是必定会

遇到很多的管教的，有时是遇到苦难的，但这些都是万事互相效力的，对我们的生命是绝对

有益处的，要不然我们继续不断的会恋慕这个世界，留恋这个世界的，跟这个世界一起灭亡

的。所以，天天上帝在我们上帝所爱的人身上，有奇妙的作为。祂在我们的人际关系里面天

天放了一些功课，叫我们学习的。不但是现象世界的语言学，历史学……这些都要学习，各

位更是要学习——耶稣基督！那是各位的一生当中，上帝为你预备的。

所以，我们在主的面前真的要谦卑，昨天学到的，今天学到的是不一样。前天学到的，

昨天学到的有不一样的。我的一生，现在有儿子，有媳妇，孩子也长大了，他们也成家了。

在这样的过程当中，又有另外很多……很多学习的东西，为我敞开了。一生当中，以世界的

人的眼光来看的话，就是每天的反复学习而已。但是以耶稣基督里面学习的事，各样的矛盾，

挣扎……这样的里面，永远是新的。新事，新的学习，新的恩典，新的医治，新的冠冕是我

们的一生。这个就是上帝的科学观了。

最后，很重要的，我祝福各位，如果有时间的话，我是很想多讲一次，怎么样的用上帝

的科学来管理你肉身的健康？怎么样的管理你的财政？怎么样的管理你的孩子？怎么样的管

理你的人际关系？

各位，大卫他从那里学到的人际关系学是不得了了，这个人不但是以信心，也非常合理

的靠现象世界的原理，来对待人。特别他对待扫罗，对待示每，约押将军，其实是一辈子帮

助他的。他处理的方式，上帝的时间表，也等到他离开世界，他儿子所罗门上来的时候，对

待扫罗——也是叫上帝自己做。示每——也是叫上帝自己做。便雅悯支派——上帝自己做。

北国以色列，上帝自己做。约押将军——也是上帝自己做。但非常合理的来生活的。

所以，连人际关系这样的保持，因我们最重要来这个世界是要恢复关系，关系要发展，

为目标的。所以，我们一生要学习的内容是太多了，在各样的矛盾当中。圣徒有矛盾是应该



的，没有什么矛盾是你没有什么能学到的东西。

各位放心，剩下来的只有五年，十年……在地上的日子，各位若真的信神的话的话，必

定要恢复事实，恢复上帝已经告诉我们的科学。上帝不但是不反科学，反而是超科学，也是

超科学里面的原理，我们必定要明白。我和我家，我的后代，我所爱的肢体，继续不断的活

在基督里面的兴旺，必定要得着这个。

特别我们的医治信息十课，各位多多参考，你管理你的灵魂的上帝的科学；你管理你的

健康的上帝的科学；你管理你的生活的上帝的科学；你管理你夫妇关系的上帝的科学；你管

理你的孩子的上帝的科学；你管理你的财政的上帝的科学。各位，财政也是，做事业也是，

真的按照上帝所定的来做，你试试看，真的有没有这样的功效？医治信息是讲这个的。

我常常给各位挑战，各位发现了更好的，更完整的，更平衡的答案的话，必定要提供给

我们。我们一生要学习。愿神祝福各位！我们真的会得到正确的神的科学，因我们不能脱离

祂的科学。顺者——昌！逆者——亡！盼望我们都能够成为顺而昌的人。阿们！

牧师的祷告：

主，感谢祢！这个世界通达的人从来没有听过，从来没有看过，他们的心灵也从来没有

想过的祢所定的事实，祢所定的科学原理，定律告诉了我们。感谢赞美主，但愿我们听的这

个心灵，得到圣灵的光照，愿意回转主，愿意悔改，愿意回得耶稣基督，愿意在耶稣基督里

面建造那个系统，愿意顺从。愿主继续恩上加恩在听这个道的人身上。奉靠主耶稣基督的名

祷告，阿们！
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